

Argenteuil

Parisien 14/05/07

Ils dénoncent la politique du logement social



ARGENTEUIL, SAMEDI MATIN. Des habitants de la cité Joliot-Curie ont manifesté leur mécontentement face à la politique de logement de la municipalité. (LP/M.P.)

« **O**N NE PENSAIT pas être aussi nombreux, c'est une réussite », analysait, encore à chaud, un délégué syndical CGT. Samedi matin, ils étaient plusieurs centaines à défiler contre la « politique du logement social de Georges Mothron », à Argenteuil. L'association des locataires de Joliot-Curie, à l'initiative de cette mobilisation, dénonce la suppression du service municipal de logement, des hausses des loyers et l'augmentation du nombre d'expulsions.

« La municipalité a engagé un projet de démolition de la cité Joliot-Curie, enrage Dominique Mariette, le président de l'association des locataires. Il n'y a aucune concertation sur cette question et personne n'a reçu le moindre courrier sur ce projet. » Venus gonfler les rangs du cortège, les salariés de l'office HLM

mettent en avant la précarisation des contrats de travail des employés et la disparition des gardiens, « des emplois de proximité qui engendrent un lien social primordial dans les cités ».

« Il n'y a aucune concertation sur cette question »

Pour Faouzi Lamdaoui, le candidat socialiste aux législatives sur Argenteuil-Bezou, la façon dont Georges Mothron traite cette question du logement est symptomatique. « Il n'y pas de concertation, attaque-t-il. Pourtant, nous ne démordons pas du principe, un logement construit avant un logement détruit. Or le maire est autiste à tous les appels. »

Après avoir défilé dans le centre,

tous les manifestants se sont retrouvés devant la mairie. En fin de matinée, une délégation a été reçue par le directeur du cabinet du maire, Jean de Saint-Semin. De son côté, le maire dénonce ces attaques. « La réhabilitation de plus de 2000 logements sociaux est enfin financée, rétorque Georges Mothron.

L'Etat, au titre de l'ANRU (agence nationale de la Rénovation urbaine), et les partenaires ont dégagé une enveloppe de 280 millions d'euros pour le Val d'Argent, et de bientôt plus de 100 millions d'euros pour le quartier d'Orgemont - Joliot-Curie. Le logement social à Argenteuil est au cœur des préoccupations municipales. » Un argumentaire loin de convaincre ses opposants, qui promettent de ne pas faiblir dans leur mobilisation.

MARIE POUSSEL